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Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte dois, às quatorze horas e quinze minutos,
ocorreu de forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 727ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar
da seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação de Atas: 725ª e 726ª reuniões; 3- Situação da
Universidade; 4- Escala de trabalho durante o recesso de fim de ano; 5- Assuntos Gerais. Estavam
presentes: Profª Rosana Rodrigues – Vice-Reitora que presidiu a reunião, Prof. Manuel Antonio Molina Palma
– Pró-Reitor de Graduação, Profª Valdirene Moreira Gomes – substituindo a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-
Graduação, Profª Marcia Giardinieri de Azevedo – Substituindo o Pró-Reitor de Extensão, Prof. Vanildo
Silveira - Diretor do CBB, Prof. Oscar Alfredo Paz La Torre - Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa
Caetano – Diretor do CCH, Prof. Manuel Vasquez Vidal Junior – Diretor do CCTA, Sr. Pedro César da
Costa Soares - Diretor Geral Administrativo, Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do campus Macaé e como
convidado, Prof. Luis César Passoni – Chefe de Gabinete, Profª Maria Priscila Pessanha de Castro –
Assessora de Cultura, Sr. Carlos Vitor da Silva – Assessor de Comunicação e Sr. Marcelo Viana Pacheco –
Prefeito do campus. Ausentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, em reunião na ALERJ, Profª Clicia
Grativol Gaspar de Matos – Pró-Reitora de Assuntos Comunitários e Profª. Fernanda Antunes – Chefe do
Hospital Veterinário. A Profª Rosana iniciou a reunião com o item 1- Informes: A Profª Rosana informou que:
a) o Prof. Vitor Santos estava aniversariando naquele dia, parabenizando-o; b) o Reitor estava em viagem ao
Rio de Janeiro para uma reunião com o Presidente da ALERJ, Sr. André Ceciliano e seguirá para uma reunião
na ABRUEM. c) nos dias 16, 17 e 18 de novembro, ela e Profª Maura participaram do Encontro Nacional de
Pró-reitores de Pesquisa e Pós Graduação; d) no dia 22/11 aconteceu na Quadra de Esportes do CCH, a
Feira de Ciências da UENF; parabenizou a PROEX pelo evento, destacando a participação do Projeto
Conhecendo a UENF; e parabenizou o Prof. Vitor Flores pela realização do evento com os Jovens Talentos,
programa de bolsas da FAPERJ, também realizado na UENF, no Centro de Convenções; e) durante o
recesso de fim de ano (de 22/12/2022 a 06/01/2023) não haverá funcionamento no Restaurante Universitário;
f) a Reitoria solicitou esclarecimentos à PGE sobre o posicionamento da ASJUR relatado na CI
UENF/ASSJUR nº 88/2022 de 22/11/2022. A Profª Rosana esclareceu que a Reitoria tem o mesmo
entendimento da Comissão da Procuradoria com relação à emissão de pareceres, de que não houve mudança
na condição de atuação da ASJUR e seus membros. A Profª Rosana informou ainda que o Assessor Jurídico,
Sr. Humberto Samyn Nobre Oliveira está recebendo os processos encaminhados para Parecer Jurídico. A
Profª Rosana solicitou aos Diretores de Centro que fizessem um relato sobre os Concursos Públicos para
Professor da UENF que estão em andamento. Os Diretores dos Centros, CCT, CBB, CCTA e CCH
informaram o posicionamento de todos os Processos de Concurso para Docente. O Prof. Rodrigo sugeriu
uma melhor divulgação dos Editas de Concurso por parte dos laboratórios, e a Profª Rosana lembrou que essa
divulgação também pode ser feita nas Sociedades Científicas atreladas a cada área. O Prof. Vanildo sugeriu
uma revisão no contrato entre a UENF e o Pálace Hotel para a oferta de refeições, no que foi apoiado pela
Profª Rosana. O Prof. Rodrigo informou que no dia 06/12 acontecerá o lançamento do Atlas Territórios do
Petróleo na Sala de Multimídia do CCH. O Prof. Manuel Molina informou que a PROGRAD foi transferida
para o andar térreo do P 9 onde funcionava a PROEX e o espaço em que funcionava a PROGRAD será
instalada a PROAC a partir do dia 05 de dezembro. A Profª Rosana passou para o item 2 da pauta:
Aprovação de Atas: 725ª e 726ª reuniões – A Profª Rosana informou que foi retirada da pauta a Ata da
725ª por não ter sido enviado na convocação, o arquivo da Ata da 279ª da reunião do COLAC, que ocorreu
simultaneamente. A Profª Rosana colocou a Ata da 726ª reunião do COLEX em discussão e não havendo
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manifestações, colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. A Profª Rosana passou para o item 3
da pauta: Situação da Universidade – A Profª Rosana solicitou que o Sr. César fizesse um relato sobre a
compra de equipamentos. O Sr. César apresentou a relação de processos empenhados que estão em aberto e
aguardando o recebimento do material e o envio de Notas Fiscais; lembrando que faltam poucos dias para o
encerramento do exercício de 2022. O Sr. César solicitou aos Diretores de Centro, que os processos
empenhados sejam acompanhados e demonstrou preocupação com a falta de retorno de algumas informações
por parte dos laboratórios sobre a compra dos equipamentos. O Sr. Pacheco informou que: I) as obras dos
telhados estão prejudicadas por conta das chuvas continuadas dos últimos dias. Informou ainda, que está
sendo feito um monitoramento no nível dos rios para que sejam tomadas providências preventivas, inclusive no
Centro de Convenções, que tem a possibilidade de interdição, caso o nível do Rio Paraíba ultrapasse a cota
de 10 metros; II) foi feita uma análise na estrutura do Hospital Veterinário, por ter havido uma movimentação
de estrutura, acontecendo rachaduras nas paredes, ficando concluído que não há risco de desabamento; III)
ocorrerá no dia 04/12 o vestibular da UERJ e o acesso aos prédios do CCTA, CCT, CCH, E1 e P10 ficará
restrito no período entre 06 e 15 horas. A Profª Rosana passou para o item 4 da pauta: Escala de trabalho
durante o recesso de fim de ano – A Profª Rosana solicitou aos Diretores de Centro e gestores das Pró-
reitorias que enviem para a Reitoria, a Escala de trabalho durante o recesso de fim de ano, destacando que já
recebeu a Escala do CCT. O Sr. César informou que a DGA não têm escala de trabalho porque funcionará
normalmente durante o período de recesso, lembrando que as relações de bolsistas precisam ser enviadas à
DGA até o dia 05/12, por motivo do procedimento de inclusão e exclusão de bolsistas. A Profª Rosana
passou para o item 5 da pauta: Assuntos Gerais – O Sr. Pacheco informou que i) o abastecimento de
combustível nos veículos da UENF será encerrado no dia 15/12 e o uso dos veículos se dará de forma
emergencial ficando suspensos os agendamentos na ASTRAN para o período de 15/12/2022 a 02/01/2023.
ii) os três ônibus da UENF irão para manutenção no dia 15/12; O Prof. Rodrigo agradeceu ao Prof. Leonardo
Rogério Miguel do LCL, por sua dedicação durante o período em que esteve à frente dos trabalhos da
EDUENF e informou seu desligamento do cargo. A Profª Rosana informou que o Prof. Leonardo expressou o
desejo de se desligar da EDUENF para se dedicar a outros projetos. A Profª Rosana agradeceu a sua
abnegação na realização dos trabalhos na EDUENF. O Prof. Vitor Hugo agradeceu o Auxílio Alimentação
para os estudantes regulares de Graduação e Pós-graduação do Campus Prof. Carlos Alberto Dias. O Sr.
Carlos Vitor fez um agradecimento à ASTRAN pelo transporte dos estudantes do Projeto Conhecendo a
UENF, para participarem da Feira de Ciências. Prof. Oscar informou que o comércio instalado na calçada da
UENF está dificultado a passagem das pessoas. A Profª Rosana disse que vai pensar alguma solução. Nada
mais havendo a tratar a Profª Rosana agradeceu a presença de todos encerrando a reunião às quinze horas e
cinquenta minutos.

Profª Rosana Rodrigues                       Marcia Regina Peruzzi Caetano
        Vice-Reitora                                            Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em
13/12/2022, às 16:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do
Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Rosana Rodrigues, Vice-Reitora, em 20/12/2022, às
10:25, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador
43606209 e o código CRC CDC88439.
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